

Die Kindergartenkinder haben zusammen mit den Erzieherinnen die Wippinger Mühle besucht. Herr Heinz Schulte hat den Kindern die Mühle gezeigt und ihnen vieles darüber erzählt, die Kinder waren sehr interessiert und durften bis nach oben in die Mühle klettern. Unten in der Mühle hat Herr Schulte den Kindern gezeigt, wie aus Korn - Mehl entsteht und sie danach noch in die Backstube geführt. Aus dem Mehl haben wir hinterher Brot gebacken. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Herrn Schulte, es war ein tolles Erlebnis!







